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У Александра Овечкина новая подруга Анастасия Шубская. Дочка известной актрисы
Веры Глаголевой и миллиардера Кирилла Шубского, живущая в Москве, стала девушкой
капитана «Вашингтона» и главной звезды НХЛ.

  

- На самом деле мы с Сашей еще на летней Олимпиаде в Пекине впервые встретились, -
говорит Настя. – Сколько же это лет прошло? Семь! Саша прилетел туда как гость и
зашел в «Русский Дом». А я там была со своим папой, работавшем в олимпийском
комитете. Общих знакомых у нас было много. Поэтому очень быстро мы оказались в
одной компании.

- В 2008-м вы же еще совсем маленькой были…

- Да, лет пятнадцать. Но вот познакомились мы именно тогда. А в ноябре прошлого года
Саша случайно увидел мое фото в Instagram и написал короткое послание.

- Выходит, не забыл ту встречу в Пекине.

- Да, это Саша меня нашел. И спросил, как можно со мной связаться. Я дала ему свой
номер, он позвонил из Вашингтона… И так вышло, что звонок раздался именно в ночь с
15 на 16 ноября – ровно в полночь, когда я праздновала свой день рождения вместе с
семьей. Причем, он этого даже не знал! Такое вот совпадение получилось. Можно
сказать, подсказка судьбы. После этого мы начали общаться. Созваниваться,
переписываться…

- Когда Саша вам впервые позвонил или написал в Instagram, сердце екнуло
предчувствием?
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- А я его запомнила еще с Пекина. Он мне, как человек, очень понравился. Душевный
такой. Простой. Совсем без налета звездности. Поэтому я просто очень рада была его
вновь услышать. И мы легко начали общаться. Делиться многим… Прямо друзья-друзья.
Изначально все складывалось так.

- Но наступил момент, когда вы оба поняли, что между вами уже что-то большее,
чем дружба?

- В феврале мы встретились. Я тогда как раз оказалась в США – училась в
Лос-Анджелесе. Прилетела туда на месяц на курсы актерского мастерства. А Саша
приехал туда с «Вашингтоном» на матч. Там мы пересеклись. Потом общение
продолжилось. И… Как-то плавно все так перетекло, что когда мне пришла пора
улетать, оказалось что мы уже и не можем друг без друга.

- Улетать, я так понимаю, вам не хотелось.

- Совсем не хотелось! И я осталась в Америке. Переехала к Саше из Лос-Анджелеса в
Вашингтон. А потом и мама к нам прилетела. Вот так все у нас и получилось.

- Как ваши родители отнеслись к тому, что дочка влюбилась в известного
хоккеиста и собирается жить с ним в Америке?

- Как только мама с Сашей познакомилась, сразу сказала: «Я полностью – за». Он ей
очень понравился. Они подружились. Сейчас тоже постоянно на связи, созваниваются,
что-то обсуждают. С моим папой у Саши тоже хорошее взаимопонимание. И вот это для
меня  важно. Удачно получилось. Потому что и у меня с Сашиными родителями
отношения очень теплые. 

- Расскажите о себе. Хоккейному миру очень интересно – кто покорил сердце
самого меткого форварда НХЛ. Знаю, что интересы у вас весьма разносторонние…

- Я закончила ВГИК, получила специальность продюсера. А сейчас вот прошла курсы
актерского мастерства. Как раз ради них в Америку и летала в феврале. Но мне,
конечно, повезло. Что уж тут скрывать… Родители дали мне возможность выбрать
профессию, которая мне действительно по душе. В том смысле, что можно пробовать,
искать себя. Нет необходимости сразу после института зарабатывать деньги. Сейчас
мне нравится актерское мастерство.

- Сейчас ваша привычная жизнь довольно круто изменится. Не хочу забегать
вперед, но, как говорят в спорте, быть женой хоккеиста – это тоже профессия. И не
самая простая.

- Пока я особых трудностей не вижу. Наоборот, мне очень нравится наша жизнь в
Вашингтоне. И даже, когда Саша улетает на матчи и какое-то время мы проводим
порознь… Это только улучшает чувства. Тем более, что уезжает он ненадолго! Хотя я и
скучаю. К счастью, в современном мире можно и на расстоянии общаться. Постоянно
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переписываемся и звоним друг другу в таких случаях.

- Говорят ради Саши вы даже научились варить борщ и жарить котлеты.

- На самом деле я и раньше умела! Ну не то, что постоянно готовила, но бывало.... Один
раз. Вот ежики, такие тефтельки с рисом, делала для него впервые. Вообще мне
готовить нравится. Не могу сказать, что я готова 24 часа в сутки проводить у плиты. Но
своего мужчину, оказывается, очень приятно кормить. Безумно рада, когда он с
аппетитом ест то, что я готовлю. Поэтому культа из кухни не делаю, но баловать его
новыми блюдами постараюсь и дальше.

- Тут самое главное – добавки просит?

- Да! Котлеты мои очень любит. Улетают моментально. Кстати, его папа тоже их уже с
удовольствием ест. И мама Саши тоже одобряет.

- Вот это очень важно.

- Конечно. Мои котлетки вся Сашина семья любит.

- Ближайшие планы у вас совместные? В середине сентября Саша возвращается в
Америку…

- Мы летим вместе! Будем там строить свою любовь и семейную жизнь. У Саши начнется
чемпионат. Я пойду на курсы языка и займусь вокалом. Может, и модельным бизнесом
тоже. Пока это все в планах. Разберусь уже на месте. Но чем-то займусь обязательно.
Просто так сидеть дома не буду. Тем более, что у Саши начнутся поездки… Жаль,
только, что родные останутся далеко. Мы вот в Москве в разных местах живем, но с
мамой стараемся видеться каждый день. Уже решили, что родители будут часто
приезжать к нам в гости. А я время от времени летать в Москву. Но главное – что мы с
Сашей будем вместе. Все мои дальнейшие планы связаны в первую очередь только с
ним.

Источник:                   Sovsport.ru
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